

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24. Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.

Lunes 26 de Agosto.

El Eco de Cartagena

En los cuatro trenes expres, llamados rápidos en Francia, van a colocarse frenos de los que con tan liasonjo éxito han sido ensayados entre Sotteville y Ossel, de la línea del Oeste para la detencion casi instantánea de los trenes.

Un tren compuesto de siete carruajes y un furgon, lanzado a una velocidad de 80 a 100 kilómetros por hora, se detuvo con los citados frenos en una distancia de escasos sesenta metros.

Pónese en accion por medio del aire comprimido que suministra una bomba aspirante impelente adaptada a la maquina, siendo transmitido por un tubo a todas las ruedas mediante una llave que abre el maquinista en el momento deseado.

En los talleres de Sotteville se están adaptando al nuevo sistema cincuenta wagones de primera clase y furgones.

En España, Francia, Italia y Austria, el comercio de tabaco está monopolizado por el Gobierno.

En Alemania el impuesto sobre la hoja de tabaco norte americano es de cuatro thalers por quintal.

En Bélgica se calcula el impuesto despues de la deducción del 15 por 100 de tira, y los derechos vienen a ser de 13 francos con 20 céntimos, por cada 100 kilogramos.

En Holanda, se paga de derechos 28 céntimos oro, por cada 100 kilogramos.

El impuesto que se paga en Rusia sobre el tabaco en rama, es el de 4 rublos 10 kopeks por pud; sobre la pipa, de 26 rublos 40 kop, por pud, y sobre los cigarros de 2 rublos 20 kop, por pud.

El pud equivale próximamente a 36 libras americanas.

En Turquía se pagan 50 céntimos de oro de derecho por cada 1112 onzas americanas.

En Inglaterra los derechos se imponen sobre el tabaco sin elaborar;

la hoja privada del tallo ó con él, que contenga diez ó mas libras de agua en cada quintal de peso, paga 3 chelines por libra (además del 5 por 100 y además tambien del 1/2 por 100 como coste adicional por su transporte desde los almacenes); y conteniendo menos de 10 libras de agua por quintal, 3 chelines, 6 peniques por libra, excluyendo los recargos arriba dichos.

Sobre el tabaco elaborado, Cavendish y Negro head se pagan 4 chelines, 6 peniques por libra, y sobre las demás clases 4 chelines.

El Hammam es una moda y una distracción parisien. Se va al Hammam como se iría a la sala de armas del Bois; hoy el establecimiento de la calle Neuve des Maltarrim es el punto de reunion de todo Paris; artistas, literatos, periodistas, elegantes.

Las personas que vayan a Paris nos agradecerán les llamemos la atencion sobre esta «atracción.» Pueden visitarlo como simples curiosos, pues con este objeto está abierto el Hammam todos los miércoles a las nueve de la noche durante la Exposicion.

Allí concurren el baron Haussmann los príncipes de Orleans, el príncipe de Gales, el baron Rothschild, el príncipe Napoleon, el duque de Rivoli, el príncipe de Orange y últimamente el shah de Persia, el emperador del Brasil y el general Grant.

Los diputados no faltan el dia de sesion, pero no deben sus electores ir a buscarlos allí; pues el vestido de baño turco no tiene bolsillo para guardar las peticiones.

La hidrotropia y el baño de señoras, cuya entrada está por el boulevard Haussmann, hoy se ve menos favorecido; pero allí las señoras están absolutamente en su casa; cada una lleva sola, y no la ven sino las dos bañeras, que son discretas como una tamba. Seguiremos su ejemplo, y solo diremos que el Hammam de las señoras tiene por clientes muchas damas elegantes y las principales artistas.

Lo que hay de maravilloso en el Hammam es la comodidad en la organización interior.

Una vez que se haya pagado cinco francos, ó tres y medio abonando, y se ha pasado el «tourniquet» que hay a la entrada, se encuentra uno como en su casa: se puede pasar allí todo el dia. Se toma un baño despues se almuerza, se duerme, se lee, y trascurre el dia sin aburrirse. Hay muy buenos vinos, los cigarros son exquisitos y se encuentran diarios de todos los paises. Se puede hacer en el Hammam, la vida del club, más el baño turco y ménos las cartas.

Algunas veces, sobre todo, los dias de carreras, se ve llegar un inglés que viene a pasar dos dias en Paris, con su pequeña maleta en la mano. La deja en un rincon, toma su baño, almuerza, descansa un rato, se muda de ropa y se va a comer y dormir donde le parece, y vuelve al dia siguiente a tomar otro baño y ponerse otra ropa, y sale por la noche para su pais, despues de haber resuelto el problema de haber estado en Paris sin pagar hotel.

El teniente húngaro Zubowitz, que hace tres años vino a caballo desde Viena a Paris, ha hecho recientemente en el Tamesis la prueba de una silla con la cual puede un jinete, conservando en seco la parte superior del cuerpo, atravesar toda clase de rios.

El embajador de China, el encargado de Negocios de Persia y varios agregados militares, habian tomado un vapor para presenciar el experimento.

Zubowitz partió desde el puente de Westminster, que estaba cubierto de gente, permaneció dos horas en el agua y salió por el muelle de Lindhouse.

La invencion del oficial húngaro consiste en una doble silla de caucho, que puede henchirse de aire ó aprovecharse para llevar viveres. Todo el aparato pesa de ocho a diez libras.

Hace dos años que el teniente Zubowitz atravesó el Danubio con el mismo aparato.

Una importante noticia, que ya se habia extendido en cierto modo en

público ha sido comunicada a la academia francesa.

En los últimos años de su vida, Laverrier, por un método análogo al que le habia conducido a descubrir por medio del cálculo el planeta Neptuno, llegó a creer como muy probable la existencia de uno ó varios planetas entre Mercurio y el sol, planetas generalmente allegados en la irradiación del astro, y por consiguiente muy difíciles de percibir.

Durante el eclipse total de sol acontecido en 29 de Julio último, eclipse que fué visible en los Estados Unidos, el director del Observatorio de Ann-Arbou, el Sr. Watson consiguió por fin descubrir el famoso planeta, sin que pueda quedar ninguna duda. Está situado a 8° 18' de ascension recta y 18° 24' de declinacion.

Una de las particularidades más notables del nuevo planeta, es que obra al rededor del sol mucho más de prisa que este gira sobre su eje. La duracion de su revolucion es solamente de 24 dias. Es lo contrario de lo que sucede generalmente.

La luna tarda muy cerca de un mes en dar la vuelta al rededor de la tierra, la cual no tarda más de 24 horas en efectuar su revolucion sobre su eje.

Leemos en una carta de Chipre:

«El valor de los inmuebles de nuestra ciudad ha más que triplicado desde el dia en que se supo que la isla habia pasado al dominio de Inglaterra. Las casas que antes no valian de 2 mil francos, se han vendido por 30 y 40 mil. Y lo que sucede en Larcana sucede en otras partes.

Poco tardarán ustedes en saber que gran número de chipriotas que habian abrazado en la experiencia el islamismo para disfrutar de las ventajas civiles y políticas, unidas a la calidad de musulman en todo país turco, se declaran cismáticos. En muchas localidades el número de estos seudomusulmanes muy considerable. Además todos hablan griego, y puedo asegurar a ustedes que es la lengua de uno a otro extremo de la isla. Los ingleses sabian que esta